



## **PRESSEMITTEILUNG VOM 20.03.2009**

Der neue Geh- und Radweg in der Verlängerung von der Jugendherberge bis zum Hotel Seegarten ist mittlerweile provisorisch begeh- und befahrbar. In der kommenden Woche soll –sofern die Witterung es zulässt- die Asphalttragschicht aufgebracht werden. Die Endmontage der Beleuchtung ist für die 15. KW geplant.

Die Pflasterfläche der „Sorpegärten“ vom Hotel Seegarten bis zur Gastronomie „Bei Stavros und George“ bzw. zum Eiscafé ist inzwischen so gut wie fertig. Restarbeiten werden am Samstag, 21.03.09 durchgeführt, so dass die Flächen von Besuchern über das Wochenende genutzt werden können. Die Absperrung wurde hierfür zum Teil zurück genommen bzw. so aufgestellt, dass der Arbeitsraum gefahrlos betreten werden kann.

Für die Motorradfahrer hat die Stadt Sundern auf der gegenüberliegenden Seite der Restaurants zahlreiche Motorradstellplätze ausgewiesen. Autofahrer sollten den Parkplatz unterhalb des Damms oder den Parkplatz am Turmcafé nutzen oder an der Landstraße in den gekennzeichneten Bereichen parken.

Fußgänger können entlang der Drahtgitterkörbe vom Hotel Seegarten bis zum Damm gehen und dort an der Fußgängerampel sicher die Straße queren.

Die Blütenkaskade im so genannten „Aktionsraum Sorpe“ ist mittlerweile auch nahezu fertig. Es fehlen lediglich die Treppengeländer, Beleuchtung, Spielgeräte und die Bepflanzung. Da die Handläufe und die Beleuchtungseinrichtungen an der Treppenanlage noch nicht installiert sind, kann dieser Bereich aus versicherungstechnischen Gründen nicht für Fußgänger frei gegeben werden.

In der kommenden Woche werden die ersten Bäume und in der übernächsten Woche dann auch Sträucher und Hecken gepflanzt, so dass die Sorpegärten noch in diesem Sommer blühen können.

Das nächste Zwischenziel ist die Verkehrsfreigabe für den Teil von der Blütenkaskade bis zum Bootsanleger bis Ostern, da dann die „MS Sorpesee“ ihre Fahrt wieder aufnimmt. Die Arbeiten an dem neuen Kiosk an der Wasserkaskade haben ebenfalls bereits begonnen.

Der Rohbau für die neue WC Anlage am Damm sollte bis Ende nächste Woche auch abgeschlossen sein.

Die Projektleitung der Stadt Sundern bittet darum, die Absperrungen **nicht** eigenmächtig auf Seite zu räumen, da der Bereich der Baustelle nicht betreten werden darf und durch eigenmächtige Handlungen Personenschäden entstehen können.

Interessierte Besucher können sich nach wie vor im Bürocontainer auf der Baustelle bei der Projektleitung der Stadt Sundern informieren. Herr Dipl.-Ing. Broeske ist gerne bereit Erläuterungen zu geben.

Aktuelle Informationen und Fotos finden Sie hier im Internet.